

Perdana, Pesawat Tempur F16 Landing di Lampung

Profesionalisme Latihan “Bido Jelajah Scuadron 16”

TRANSLAMPUNG, BERANTI RAYA – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ahmad Mulyono menyambut kedatangan pesawat tempur F16 dari Scuadron Udara 16 Lanud Roesmin Nurjadin, Pekanbaru, di Bandara Radin Inten II, Rabu (26/9).

Diketahui bahwa keatangan pesawat tempur F16 ini merupakan yang pertama kalinya di Lampung. Seperti yang dikatakan Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ahmad Mulyono bahwa ini merupakan keistimewaan tersendiri perdana pesawat F16 landing di Bandara Radin Inten II.

Misi kedatangan F16 dari Scuadron Udara 16 ini merupakan latihan yang bertemakan “Bido Jelajah Scuadron Udara 16”.

“Alhamdulillah kali ini kita kedatangan Scuadron udara 16 Pekan baru, kebetulan yang datang pagi ini ada 1CN295, 4 Pesawat Tempur F16 kemudian 1 Hercules C130. Misi kedatangan ke Lampung terkait profesionalisme latihan dari Scuadron Udara 16 Lanud Roesmin Nurjadin, Pekanbaru yang bertemakan “Bido Jelajah Scuadron Udara 16”.



Ini yang bertama kali pesawat F16 landing di sini, di Lampung. Jadi sekalian menghadirkan, bahwa kehadiran TNI AU merupakan milik Republik Indonesia. Dan Lampung ini merupakan bagian, yang memiliki fasilitas seperti bandara Radin Intan II yang layak untuk pesawat F16 ini landing disini,” kata Letkol Pnb Ahmad Mulyono.

Salah satu pilot pesawat tempur F16 dari Scuadron Udara 16 Lanud Roesmin Nurjadin, Pekanbaru, Letkol Pnb Bambang Apriyanto menyatakan kekagumannya terhadap panorama Lampung dilihat dari udara.

“Selain melakukan latihan, kami juga mengawasi keamanan melalui udara. Untuk Lampung yang memiliki bentangan pantai yang luas, ketika di lihat dari udara sangat jelas keindahannya,” ungkapanya.

Selain itu antusias para siswa-siswi dari SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin untuk menyambut kedatangan pesawat tempur F16 tak lagi terbendung. Salah satu guru SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Sugiarti mengaku sangat senang dengan pengenalan pesawat tempur kepada siswa. Dirinya juga berharap para siswa dapat mengikuti jejak para pilot.

“Seneng mas, karena bisa memotifasi siswa untuk belajar lebih giat lagi dan memiliki minat seperti mereka (pilot F16,red),” ungkapnya.

Diketahui, bahwa latihan Scuadron F16 ini akan dilanjutkan ke berbagai daerah.

“Dan kali ini focus di pulau Sumatera,” pungkas Letkol Pnb Bambang Apriyanto. (hkw)